



hospizdienst ettlingen

Hospizdienst Ettlingen

Der „Hospizdienst Ettlingen“ wurde 1996 gegründet. Seitdem haben sich sehr viele Menschen bei Veranstaltungen, Vorträgen und in Seminaren über die Ziele der Hospizarbeit informiert.

Neben dem Bemühen, das gesellschaftliche Tabu um das Thema Sterben, Tod und Trauer zu beseitigen, bemüht sich die Hospizbewegung, Familien mit schwerkranken Angehörigen zu ermutigen und zu begleiten.

Die praktische Hospizarbeit beruht traditionell vor allem auf dem freiwilligen, bürgerschaftlichen Engagement – so auch in Ettlingen. Umfassend ausgebildete Hospizhelferinnen und -helfer begleiten und unterstützen schwerkranke und sterbende Menschen auf ihrem Lebensweg. Sie leisten ihren Dienst dort, wo der Mensch sich aufhält, in seinem Zuhause, im Krankenhaus oder im Pflegeheim, aber auch im „Hospiz Arista“. Die Begleiterinnen und Begleiter unterliegen selbstverständlich der Schweigepflicht.

Träger:

Diakonisches Werk im Landkreis Karlsruhe
Pforzheimer Str. 31, 76275 Ettlingen

Wir kooperieren mit:

- Brückenschwestern
- Ev. und Kath. Kirchengemeinden
- Kirchlichen Sozialstation
- Nachbarschaftshilfe
- Seniorenzentrum am Horbachpark
- Stephanus-Stift I und „Kleiner Exer“.

Verantwortung für den Hospizdienst haben:

Aus-/Fortbildung: Otti Vielsäcker, Stud. Dir. a.D.
Org./Einsatzltg.: Margit Sängler, Dipl.-Soz.päd.

Wir sind zu erreichen:

Fon: 07243/5495-0 Fax: 07243/5495-99
Mobil: 0171 / 1174260
E-mail: ettlingen@diakonie-laka.de
Internet: www.diakonie-laka.de

Rufen Sie uns an - unsere Hilfe ist unentgeltlich.